



ARRANQUE DE CAMPAÑAS, ¿QUIÉN GANARÁ?



JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL
DE MORENA
@JULIOC_MORENO

En 2018, el país experimentó un cambio radical que cimbró la vida política, económica y social

Mañana inician las campañas electorales en el ámbito federal, en donde se renovarán la Presidencia de la República, el Senado y la Cámara de Diputados, lo que representa para los mexicanos ejercer su derecho al voto como un acto de máxima expresión ciudadana en el cual ratificarán el actual proyecto de gobierno o darán marcha atrás para que el país vuelva al pasado que tanto anhelan grupos afines al neoliberalismo salvaje.

En México, la ciudadanía ya

maduró y en estos momentos ya sabe quién va a ganar e irán a las urnas a elegir con la fuerza de su voto lo que ya no quieren y que por muchos años mantuvo estancado al país con un nulo desarrollo económico y social, pues los recursos públicos sólo servirían para mantener una casta dorada de funcionarios y políticos corruptos, llenos de lujos y prepotencia que durante décadas prevaleció gracias al cobijo de la impunidad.

En 2018, el país experimentó un cambio radical que cimbró la vida política, económica y social del país, ya que ahora contamos con una sólida política social a favor de millones de adultos mayores, jóvenes, personas con discapacidad, así como una nueva imagen ante el mundo, ya que gracias a la actual política exterior, nuestra nación es respetada en el escenario global por su infraestructura aeroportuaria, carreteras y la construcción de dos líneas de trenes que impulsarán el crecimiento del sureste, entre otras acciones que dan certidumbre al México del siglo 21.

Acciones que grupos de derecha han criticado sin fundamento, pero olvidan que en 2018 más de 30 millones de mexicanos eligieron y

respaldaron el actual proyecto transformador y los resultados favorables en más de 5 años de gobierno se reflejan a nivel nacional e internacional al ubicar hoy al jefe del Ejecutivo mexicano como el segundo mandatario mejor evaluado del mundo.

A partir de mañana y durante 3 meses, casi 100 millones de mexicanos tendrán la oportunidad de conocer y analizar las propuestas de dos proyectos de nación distintos y con diferentes rutas y objetivos.

Esperemos que estas campañas se caractericen por presentar propuestas claras y viables, sin descalificaciones, que prive en los principales candidatos la responsabilidad para que este proceso electoral termine en una gran fiesta por la democracia el domingo 2 de junio, en donde el principal objetivo sea el beneficio de los 130 millones de mexicanos

y no de unos cuantos que durante sexenios fueron los que se beneficiaron dejando una enorme pobreza e incalculable rezago económico.

Mañana inicia un evento que termina en 90 días y que dará a nuestro país la oportunidad de demostrar, de nueva cuenta, la madurez política y social que prevalece en México.

“Esperemos que estas campañas se caractericen por presentar propuestas claras y viables, sin descalificaciones”.